



DIEGO SINHUE, Maru Campos, Marko Cortés, Tere Jiménez, Mauricio Vila y Mauricio Kuri, ayer.

Goan, de nuevo a escena; la lidera Tere Jiménez y arropa a Maru Campos

POR UNANIMIDAD, la mandataria de Aguascalientes releva a su homólogo de Yucatán, Mauricio Vila; respalda asociación a Chihuahua por controversia por libros; SNTTE les exige entregar el material. **pág. 10**

Designan a Tere Jiménez como su presidenta

Goan respalda queja de Maru Campos en SCJN

Redacción

Luego de varios meses de inactividad, los miembros de la asociación de Gobernadores de Acción Nacional (Goan) se reunieron ayer para elegir por unanimidad a la mandataria de Aguascalientes, Tere Jiménez, como su nueva presidenta, y como primera acción respaldaron la controversia Constitucional interpuesta por el Gobierno de Chihuahua, que encabeza Maru Campos, respecto a la distribución de los libros de texto gratuitos.

Además solicitaron a la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), resolver el fondo de la misma, para dar certeza al inicio del próximo ciclo escolar 2023-2024.

Al término de la sesión plenaria, en la que participaron además los mandatarios de Guanajuato, Diego Sinhue Rodríguez Vallejo; de Yucatán, Mauricio Vila Dosal, y de Querétaro, Mauricio Kuri González, así como el presidente nacional del PAN, Marko Cortés, se manifestaron en defensa del derecho a la educación de las niñas, niños y jóvenes.

LOS GOBERNADORES del PAN piden a tribunal resolver de fondo la controversia sobre los libros de texto; mandataria de Aguascalientes impulsará la seguridad y mayores inversiones



DE IZQ. a der.: Diego Sinhue Rodríguez, Maru Campos Galván, Marko Cortés, Tere Jiménez, Mauricio Vila y Mauricio Kuri, ayer, en Aguascalientes.



“Una educación integral, humana y de calidad, que les permita desarrollar sus talentos y habilidades”, detallaron, en un pronunciamiento leído por Jiménez.

Afirmaron que la educación es la más poderosa vía para alcanzar un desarrollo incluyente, con competitividad y crecimiento, que estimule el talento de las personas a tener una mejor calidad de vida.

Además, coincidieron en que serán respetuosos de lo que determine en este tema la SCJN, cuya resolución, esperan, se dé a conocer antes del inicio de clases.

Posteriormente, en la cuenta oficial de Twitter de la Goan, reiteraron: “Expresamos nuestro respaldo respecto a la con-

EL MIÉRCOLES, el gobierno de Chihuahua pidió a sus habitantes rescatar los libros de texto para su reutilización en el ciclo escolar que arrancará el 28 de agosto.

Eltip

troversia planteada por el gobierno del estado de Chihuahua con relación a los Libros de Texto Gratuitos. Solicitamos respetuosamente a la @SCJN definición para brindar certeza en el inicio del siguiente ciclo escolar.

“Nuestro único interés es preparar a nuestros niños y niñas para los retos y oportunidades del entorno global, con visión de futuro. Seguiremos complementando los textos para seguir siendo líderes de empleo, crecimiento y bienestar”, señalaron.

En respuesta, Campos Galván expresó: “Agradezco el respaldo de mis compañeros gobernadores de Acción Nacional, integrantes Goan, en esta lucha por una educación de calidad en el estado de Chihuahua. Seguiremos defendiendo a nuestras niñas y niños, asegurando que tengan la educación que merecen y necesitan”.

En reunión de trabajo desde la ciudad de Aguascalientes, la gobernadora anfitriona, Teresa Jiménez, asumió como presidenta del Goan, en relevo de su homólogo de Yucatán, Mauricio Vila.

La mandataria dijo que encabezar este organismo es una gran responsabilidad, pues se trabaja en políticas en beneficio del país, por lo que su línea de trabajo se centrará en el fortalecimiento de estrategias de seguridad pública, atracción de inversiones, acceso a la salud y generación de empleo y educación.

Asimismo, hizo un llamado a los gobernadores de Chihuahua, Yucatán, Querétaro y Guanajuato al diálogo, la unidad y la coordinación nacional para superar los desafíos de México y para que cada una de las entidades que encabezan se consoliden como ejemplo nacional e internacional de progreso y prosperidad.

EXPRESAMOS nuestro respaldo respecto a la controversia planteada por el gobierno de Chihuahua con relación a los Libros de Texto Gratuitos. Solicitamos respetuosamente a la @SCJN definición para brindar certeza

Goan
Pronunciamiento